
Das s ind  doch 

nur  E inzelfalle.
Man kann s ich 

doch e infach 

wehren.

Es  war  nur 

e in  Fl irt.

Da ist  doch e igentl ich n ichts passiert.
Be i  uns gibt  es 

sowas nicht.
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Behauptungen über sexuelle Belästigung am Arbeits-Platz sind falsch.
Trotzdem werden sie oft und von vielen Menschen erzählt.

Oft wird über sexuelle Belästigung gesagt:
• Das stimmt nicht.
• Das war nicht so gemeint.
• Es war doch nur ein Flirt. 
• Es ist doch nichts passiert.
• Bei uns gibt es sowas nicht.

Dadurch wird gesagt: 
Sexuelle Belästigung ist nicht so schlimm.
Sexuelle Belästigung wird verharmlost.
Den Opfern wird oft nicht geglaubt. 
Und sie geben sich selbst die Schuld dafür.

Lassen Sie das nicht zu! Informieren Sie sich!

Halten Sie sich an die Regeln!
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